

# OPOSISI

## Kasdim Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Pembukaan Latihan Gabungan Paskibra SMA/SMK Se Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Jan 28, 2023 - 23:29



JEMBER - Stadion Jember Sport Garden (JSG) menjadi tempat latihan gabungan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Sekolah Menengah Atas (SMA), Madrasah Aliyah (MA) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Se Kabupaten Jember, yang dibuka oleh Bupati Jember Hendy S, pada Sabtu 28/01/2023.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Kabakesbangpol Edy Budi Susilo, Muspika Ajung serta undangan lainnya.

Latihan gabungan yang diikuti oleh 1650 peserta tersebut, merupakan siswa-siswi SMA, SMK dan MA SE.Kabupaten Jember, yang terpilih sebagai paskibra baik tingkat kecamatan maupun Kabupaten Jember.



Dalam sambutannya Bupati Jember menyatakan Paskibra adalah pemuda-pemudi harapan bangsa Indonesia yang berbudi luhur, sehingga kalian harus bangga, karena tidak semua pemuda dan pemudi mendapatkan kesempatan dan kepercayaan seperti ini.

Selanjutnya selamat berlatih, semoga latihan gabungan ini mampu memantapkan kemampuan dan ketrampilan kalian dalam bertugas mengibarkan bendera saat upacara hari besar nasional baik ditingkat kecamatan maupun ditingkat Kabupaten. Pungkas Bupati Jember.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang tidak dapat menghadiri kegiatan tersebut dan diwakilkan kepada Kasim 0824/Jember, menyatakan bahwa dirinya sudah ijin kepada Bupati Jember.



Terkait pelaksanaan latihan gabungan Paskibra tersebut, Dandim 0824/Jember pada dasarnya sangat mendukung, karena akan tercipta keseragaman dalam memberikan materi-materi, sehingga terwujud keseragaman kemampuan petugas baik tingkat Kecamatan maupun Tingkat Kabupaten.

Karena pengibaran bendera merupakan bagian pokok upacara yang harus baik dan benar, maka perlu latihan, latihan dan latihan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)